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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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１ 新型コロナに

対応した災害避難

所の訓練について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 都市計画道路

名古屋春木線（主

要地方道諸輪名古

屋線）について 

 

 

⑴ 避難所開設訓練について 

前回９月議会の一般質問の時には１０月

から１１月に職員で訓練を行うとの答弁を頂

き、１１月１５日に行ったと聞いているが内

容はどうであったか。 

 

⑵ 訓練への町民参加について 

職員の訓練を行った後に、町民を交えた訓

練を行うとの答弁も頂いたが、今後行う予定

はあるか。また、訓練の時期、訓練に参加す

る町民の選定基準はどのようにするか。 

 

⑴ 名古屋春木線への信号設置について 

役場南の交差点（名古屋春木線と町道和合

春木線との交差点）には信号がついておらず、

直進、右左折共に非常に危険な状況である。 

９月から 1１月にかけて数件の事故が起き

たと耳にしている。愛知警察署に信号の設置

を要望していると聞いている。年内の信号設

置は難しいかもしれないが、なるべく早く設

置してほしい。具体的にいつ頃設置されるか

の情報はあるか。 

 

⑵ 道路整備の進捗状況等について 

役場南から東側、北山方面への新規改良に

ついては町として最優先で愛知県に要望して

いるとの話だが、愛知県の現在の進捗状況は

どの程度まで進んでいるのか、分かる範囲で

教えて頂きたい。また、施工時期について愛

知県から何か情報は得ているか。 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

水 川  淳 

 

熊  田  彰  夫

○ 

２ 
     １１ 月１２日 

午前・午後  ８時５２分 

 5 

無 会 派 
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⑶ 渋滞対策について 

 ららぽーと開業後、時間帯によっては桝池

交差点及びその周辺でかなり大きな渋滞が発

生している。 

今後、年末にかけては一層渋滞するのでは

ないかと懸念されるが、渋滞を少しでも減ら

す対応策は考えているか。 

 

⑷ 桝池以西の整備計画について 

桝池西側の未改良区間は車道、歩道とも幅

員が狭小で、片側しか歩道がないところもあ

り、歩行者・自転車の通行に支障を来してい

る。また、大型車の通行時などはかなり危険

を感じる。 

以前、桝池西側は役場東側の改良後になる

との答弁を頂いているが、愛知県の計画では

いつ頃から着手するのか情報は何かあるか。 

 

 


